
9月3日上午，市委书记张利带领
市委办、组织部、农业农村局等部门负
责人，赴临泽镇周巷村调研村级债务
化解工作。镇党委书记李长太，党委
副书记、镇长冯长征，党委副书记邹文
勇陪同调研。

在位于周巷村的扬州柴米河农业
有限公司水稻工厂化育秧基地，张利
与镇村负责人深入交流，详细了解农
产品种植、盈利增收等情况。据了解，
扬州柴米河农业技术发展有限公司由

周巷村天成水产土地股份专业合作社
和柴米河（淮安）农业技术发展有限公
司合作组建，其水稻工厂化育秧基地
的年度育秧纯收益10万元，种植相关
农作物收益2万元。

在随后召开的座谈会上，张利听
取了周巷村相关情况汇报，并和种养
殖户代表深入交谈，详细了解村级债
务基本情况、债务成因及化解措施，对
临泽镇在村级债务化解方面的措施和
成效表示肯定。张利指出，有效化解

村级债务是推动乡村振兴，建设“强富
美高”新高邮的重要路径，是提振基层
干部精气神，提升乡村治理效能的关
键抓手，是贯彻落实中央、省委、扬州
市委要求，学党史办实事的具体举措，
要把村级债务化解工作牢牢抓在手
上，确保交出一份过硬答卷。

张利强调，村级债务化解要化真
实的债，实打实的做到债消帐消；要做
到高质量化债，充分挖掘自身资源，发
展可持续性项目，以输血的形式形成
造血的效果。

张利要求，要理清一本明白账，梳
理责任人和债权人；要制定一份计划
表，围绕目标任务，对照相关政策抓落
实、抓推进；村两委要在开源节流上多
下功夫，不等不靠，集多方力量，形成
化债合力；要围绕“十四五”规划、推进
乡村振兴、村级债务化解三年行动等
目标任务，将长远和眼前相结合，谋划
好未来发展路径。各牵头部门要在面
上进行摸排，选树正面典型，总结经验
做法，从而在面上推广，要严控村级债
务新增，对旧债未清、新债又来的典型
要深入分析，发现问题，总结经验；要
做到点面结合，在面上形成鲜明的氛
围和导向，同时也要适时组织观摩、宣
传报道和经验交流活动，全力推进村
级债务化解。
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临 泽 时 政

9月8日下午，市人大常委会主任张秋红、办公室
主任胡朝霞来临泽镇开展“两在两同”建新功行动走访
调研活动，了解基层情况，倾听服务需求，帮助解决困
难。镇党委书记李长太、镇长冯长征、人大主席戴少清
等一同参加。

张秋红一行先后走访了挂钩联系的方正铜业、高
新电缆等企业，看望了困难群众，了解他们的生活现状
和实际需求，并送上慰问金。

在随后召开的座谈会上，张秋红和胡朝霞与市党
代表、村党支部书记和乡土人才围绕临泽特色产业发
展、文明城市创建、村居环境、村集体债务化解等工作
深入交流。李长太回应了与会人员反映的困难和问
题，现场进行交办和答复。

张秋红强调镇党委政府和村（社区）要强化责任意
识，主动谋思路、全力促发展，以良好的精神风貌迎难
而上、攻坚克难；要以问题为导向，想方设法解难题，做
好债务化解、债权清收工作；要关注群众生活生产需
求，解决热点难点问题，真正做到同群众想在一起、干
在一起，风雨同舟、同甘共苦。 赵万里
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9月7日下午，市委常委、市人武
部政委陈立柱率队赴临泽镇双马村调
研村级债务化解工作。镇党委副书
记、镇长冯长征，组织委员徐庆华陪同
调研。

在座谈会上，陈立柱听取了双马

村村级债务化解工作的情况汇报，与
镇、村负责人就目前村级债务化解工
作中存在的难点问题进行交流讨论。

就进一步做好村级债务化解工
作，陈立柱强调，要强化主体意识，积
极谋划化债方法，多走出去学习优秀

经验，及时更换思路理念，拓宽村集体
经济发展渠道；村两委班子要敢于挑
担子，细化实施方案，以项目建设为支
撑，以考评促提升，主动领办项目，勇
做致富带头人；村（社区）要充分挖掘
本地资源，实现统筹规划、统抓统管，
要强化集体领导，切实形成合力，不断
突破、寻求创新，实现化债和经济发展
的相互促进。

陈磊
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9月10日下午，临泽镇召开重点
工作推进会，就“两在两同”建新功行
动、农村集体资金管理使用突出问题
专项治理、文明城市常态长效建设、秋

冬季爱国卫生运动专项行动、基层减
负“六多”问题治理及村级债务化解等
工作进行再部署再强调。镇领导班子
全体成员，各村（社区）党组织书记、委

派会计、纪委委员，镇一办八局、市属
部门负责人及爱国卫生运动委员会成
员参加了会议。镇党委副书记、镇长
冯长征主持会议。

会上，镇党委副书记邹文勇、副镇长
陈仁俊、党委宣传委员葛翔梅、纪委书记
李涛分别就相关工作作了详细部署。

镇党委书记李长太从针对顽症要
啃硬骨头、面对绝症要谋划措施、治疗
怯症要下硬功夫三个方面提出了总体
要求。他强调，在开展各项工作过程
中，要努力实现留下好印象、总结好做
法、发现好干部的目标；要按照一条心
齐推进、一张表抓落实、一把尺抓督查
的要求，全力以赴推进相关工作有力
有序开展。

会议结束前，冯长征要求全镇上下
要真正重视起来、有效统筹起来、上下
联动起来，确保会议精神落到实处。

陆荣康

临泽镇强力推进“两在两同”建新功行动等重点工作

9月9日下午，临泽镇组织召开项目资金摸排工作会
议，进一步分析形势、掌握情况、明确目标、压实责任。各
口线分管领导、相关职能部门负责人参加了会议。

会上，各口线负责人介绍了当前项目资金摸排方
向，提出目标，拟定方案。

镇人大主席戴少清主持会议，要求各口线要靠实
摸排、应排尽排，不留遗漏、不留盲区；要把握时间、及
时对接，方案制定抓细抓实；要跟踪落实、及时报告，强
化责任担当，保质保量完成目标任务。

围绕项目资金来源、建设情况、效益发挥等角度，镇
党委副书记、镇长冯长征强调，要做到“理清”：细化操作
流程，量化目标任务，提高工作效率；要做到“摸细”：各
条块要严密摸排，及时补充项目细则；要做到“贴紧”：把
握推进节奏,做好跟踪对接；要做到“守牢”：提高政治站
位，加强组织领导，压紧压实责任。 陈磊

临泽镇召开项目资金摸排工作会议

临泽镇行政审批局一直以来践行以人民为中心的
理念，本着便民、高效、阳光、廉洁的办事原则，积极探
索“一个窗口受理、一枚印章管审批、群众办事只跑一
腿”的便民服务体系。标准化建设的服务制度、全面提
升的服务覆盖面、创新便利化的服务方式、暖企周到的
代办服务，目前临泽镇政务网总办件量32955件，位列
全市各乡镇第二名。制定并印发《临泽镇关于明晰赋
权基层行政审批及公共服务事项职责的意见》，明确赋
权事项的部门职责，杜绝推诿扯皮。按照应进必进的
原则，与老百姓生活息息相关的政务服务基本进驻为
民服务中心，真正实现“一窗式”受理、“一条龙”服务。

下一步，临泽镇将针对审批环节较为繁琐的农村
宅基地审批事项开展流程优化再造工作，进一步减材
料、压环节、缩时限，破解推进中的难点和堵点，扎实推
动“乡镇一枚印章管审批”改革不断取得新突破新成
效，全力打造“加温提速”的基层政务服务新环境。

临泽镇行政审批局

临泽镇行政审批局全力打造
“加温提速”的基层政务服务新环境

9月11日上午，临泽镇召开重点
地区返扬人员摸排工作推进会。镇疫
情防控指挥部社会防控组、企业防控
组、农村防控组和交通防控组成员参
加会议，镇党委副书记、镇长冯长征主
持会议。

会上，镇党委政法委员韩彬传达
了9月10日深夜市疫情防控指挥部
召开的点调会会议精神，要求连夜组
织各村(社区）、各企业对8月26日以

来来自福建省莆田市的返扬人员和车
辆进行迅速排查。各工作组分别对排
查情况进行了汇报。

冯长征指出，在扬州市全域转为
低风险地区以来，福建莆田再次发生
社会面疫情传播，充分说明疫情形势
不容乐观，防控工作不能松懈；要对照
上级最新工作要求，对排查发现的来
自福建莆田的人员，立即落实集中隔
离等管控措施。

冯长征强调，当前我镇在常态长
效抓好社会面防控的同时，要针对福
建莆田的疫情态势，继续发挥好小喇
叭的作用，进一步加大宣传引导力度；
企业防控组要组织调查专班，深入各
企业排查外来职工情况；农村防控组
要对扬州疫情发生以来农产品物资进
出报备情况进行排查；交通防控组要
对各交通卡口登记台账进行回头看，
重点核查有无来自福建莆田人员和

“闽B”牌照车辆途经临泽；农村工作组
要组织原各片区工作组成员，分别赴
各村（社区）调查了解基层排查经过和
结果，及时上报排查情况。 钱达理
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